

hotel

objekte

objekte

Magazin für Design, Hotel- und Restaurant Einrichtung, Ausstattung, Technik und Spa

22. Jahrgang
Einzelverkaufspreis € 9,90
www.objekte.de
info@objekte.de
D-80007 München (Bayern)
Bismarckstr. 37
089 21 00 10 10



THE FONTENAY

Hommage an die Hansestadt

The Fontenay, Hamburg

Seite/Page 16

Betten & Matratzen

Beds & Mattresses

Special

Seite/Page 28

Aufatmen

Take a deep breath

Fachbeitrag/Expert Contribution

Seite/Page 44





Motel One Paris-Porte Dorée www.motel-one.com

Motel One eröffnet erstes Haus in Paris

Die erfolgreiche Münchner Budget-Design-Hotelgruppe Motel One expandiert nach Frankreich: Mit dem Motel One Paris-Porte Dorée eröffnete das erste Haus im 12. Arrondissement der Hauptstadt. Die geschickte Kombination von Designmotiven aus der Natur und urbanen Materialien erzeugt den unverkennbaren Look des ersten Motel One in Frankreich. Als Anregung für das lokal inspirierte Designkonzept dienten der nahegelegene Park Bois de Vincennes mit integriertem Zoo, die lebendige Kunstszene sowie der elegant-legere Pariser Lebensstil. Die Kombination aus Motiven der Flora und Fauna, Mobiliar renommierter Designer und moderne Street Art schaffen ein außerge-

wöhnliches Ambiente, das den in Paris gelebten Stilmix perfekt ausdrückt. Nach dem Aufenthalt in der One Lounge im Stil eines typischen französischen Salons führt der Weg über den edlen Teppichboden des Designers Christian Lacroix. Im Zimmer findet der Gast den für Motel One typischen Luxus mit Boxspringbett, Bettwäsche aus ägyptischer Baumwolle und Mini-Spa. ■

Motel One opens its first hotel in Paris

Motel One, the successful Munich-based budget design hotel group, is expanding to France: its first French hotel, Motel One Paris-Porte Dorée, opened in the capital's 12th arrondissement. The clever combination of natural design themes and urban materials

creates a distinctive look for Motel One's first French hotel. The design concept takes its inspiration from the nearby Bois de Vincennes park with its integrated zoo, and from the lively local art scene and smart-casual Parisian lifestyle. The combination of animal and plant themes, furniture from famous designers and modern street art creates an extraordinary atmosphere that expresses perfectly the mix of styles found in Paris. From the One Lounge, which has been designed to look like a traditional French salon, stylish carpets by designer Christian Lacroix show abstract scenes from a walk in the park. In the rooms, guests find typical Motel One luxury: a box-spring bed, bedding made from Egyptian cotton and a mini spa. ■



englisch **dekor**
textilverlag

 Dimouts
in Leinen-Optik
Abdunkelung 99%

 Schallabsorberklasse B
NRC: 0,80 * 

 Europas größte Auswahl an schwer brennbaren Vorhang- und Möbelstoffen

* besuchen Sie uns online auf: shop.englisch.at

Produktneuheiten

Englisch Dekor www.englisch.at

chesterfield art - so schön, wie es sich anfühlt

Die erfolgreiche Kunstleder-Kollektion chesterfield wurde ergänzt und erweitert. Im Vordergrund und als Leitfaden steht die umwerfend-angenehme Haptik, die sich vom Ledergriff nicht unterscheiden lässt. Zahlreiche typische Lederfarben im Antiklook sorgen für Vielfalt. Acht davon präsentieren sich auch mit einem großzügigen Steppmuster, das Einzelstück- und Manufakturcharakter verleiht, ideal für Betthäupter und Rückenlehnen geeignet. chesterfield art lädt klar und schlicht zu folgendem Prozess ein: kombinieren, bewundern, genießen! Natürlich schwer brennbar und frei von Phthalaten. ■

chesterfield art - as beautiful as it feels

The successful chesterfield leatherlike-collection has been supplemented and expanded. In the foreground and as a guideline is the stunningly pleasant touch, indistinguishable from leather. Plenty of typical leather colours in



Englisch Dekor chesterfield

antique look provide variety. Eight of them are also presented with a generous quilted pattern, which gives a unique and manufacture character, ideal for headboards and

backrests. chesterfield art clearly and simply invites you to the following process: combine, admire, enjoy! Of course, flame retardant and free of phthalates. ■

Vescom www.vescom.com

Neue Vinyl-Tapeten mit innovativer 3-D-Struktur

Vescom ergänzt seine Vinyl-Wandbekleidungskollektion mit zwei neuen, ungewöhnlichen Dessins und neuen Farben. Dank innovativer Technik ist es dem Hersteller gelungen, die 3-D-Struktur seiner Tapeten wei-

ter zu perfektionieren. Entstanden sind die zwei luxuriösen Dessins Florence und Ketoy mit einem textilen Look & Feel. Darüber hinaus gibt es eine farbliche Neuauflage der beliebten Klassiker Tonga und Larak. Die neue Herstellungstechnik verleiht den Vinyl-Dessins eine ausgesprochen natürliche

Haptik, ungewöhnliche farbliche Effekte und eine auffallend plastische Ausstrahlung. Wie gewohnt kombiniert Vescom dabei hochwertiges Design mit vielfältigen funktionalen Eigenschaften: außergewöhnlich fest, langlebig, schwer entflammbar, licht- und farbecht sowie stoß- und kratzfest. ■



New wallcovering: tactile and architectonic

Vescom took up the challenge of adding more richness and even more textile feel to its collection of vinyl wallcoverings. The outcome was a success, thanks to new, innovative technologies. And what a success indeed! Here are the four designs that showcase Vescom's DNA better than ever before: two new luxurious designs and the renewed development of two classics. Florence, Ketoy and the recolouring of Tonga and Larak are tactile, displaying excellent colour and layering. In keeping with Vescom's proud reputation for the finest quality, Vescom have made sure that the products possess the usual positive properties: strong, durable, fire-retarding, lightfast, colourfast, scratchproof and impact-resistant. ■



Villeroy & Boch
1748

KALDEWEI
www.kaldewei.de

KEUCO
www.keuco.com

Life Anew **TOTO**
de.toto.com

AEG
HAUSTECHNIK
www.aeg-haustechnik.de

WELLNESS FÜR IHRE GÄSTE
GEBERIT AQUACLEAN. DAS DUSCH-WC.
www.geberit-aquaclean.de

DESIGN MEETS FUNCTION

Stoffe



englisch dekoral
textilverlag
Handels GmbH & Co KG
Scheydgasse 29
1210 Wien
Austria
+43/1/891 07-0
office@englisch.at
shop.englisch.at

englisch dekoral
textilverlag

VESCOM
www.vescom.com

Kassensysteme

AURES
TOUCH THE DIFFERENCE



www.aures.com

MAGENTA BUSINESS POS
MEHR ALS NUR EINE KASSE



197,49 €
207,49 €